

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 105

Noviembre, 1958

Núm. 11

Primera bendición de S. S. Juan XXIII a la Diócesis de de Salamanca

«CITTA VATICANO

AUGUSTO PONTIFICE MUY COMPLACIDO FELICITACION ESA DIOCESIS OTORGA EXCELENCIA CLERO FIELES PATERNAL BENDICION.—TARDINI PRO SECRETARIO»

El anterior telegrama fué enviado desde el Vaticano en contestación al remitido por el Prelado de la Diócesis, que decía:

VATICANO

Secretaría di Stato

Ruégole presente nuestro filial homenaje congratulación, amor, obediencia nuevo Pontífice Juan XXIII augurando largo pacífico Pontificado, suplicando paternal bendición Diócesis Salmantina.— Obispo Salamanca.

Sección Oficial

Documentos Episcopales

Acción de gracias por la elección del nuevo Papa Juan XXIII

A la pena que días pasados embargaba el corazón de todos los cristianos por el fallecimiento del veneradísimo Papa Pío XII, sucede la alegría por la elección de nuevo Romano Pontífice, el eminentísimo Cardenal Roncalli, Patriarca de Venecia, que ha escogido el nombre de Juan XXIII. La fe en las palabras de Jesucristo, que prometió a San Pedro y a los demás Apóstoles su protección a la Iglesia hasta la consumación de los siglos, mantenía en el corazón de todos los cristianos la firme esperanza de que el Espíritu Santo había de dirigir la